



UN ORGULLO Y EJEMPLO PARA LA COMUNA.

Calderino logró segundo lugar en maratón de La Serena

El atleta calderino Jaime Cárcamo volvió a destacar, esta vez en la Media Maratón de La Serena, donde alcanzó el segundo lugar en la clasificación general entre más de cinco mil corredores de todo el país. El evento, federado por FEDACHI, reunió a exponentes de gran nivel y ratificó el buen presente del maratonista atacameño.

Cárcamo compitió en la distancia de 21K, logrando además el primer lugar en su categoría con un tiempo de 1 hora, 11 minutos y 9 segundos.

Tras la competencia, el deportista señaló que “venimos llegando de la cuarta región con un valioso segundo lugar en la general entre cinco mil corredores. Corrí los 21K en un circuito muy duro que partía en el casco histórico de La

Serena y continuaba por la avenida del Mar. Viajé acompañado de cerca de 10 alumnos del taller de atletismo de la Cordep, quienes también obtuvieron buenos resultados y mejoraron sus tiempos. Durante la carrera me sentí bien, aunque no muy acostumbrado a correr con tantos giros como tenía este circuito, pero hay que aprender a correr en la incomodidad porque eso sirve de experiencia”.

Cabe destacar que Jaime Cárcamo se prepara para un nuevo desafío internacional: la Maratón de Nueva York, que se desarrollará en noviembre próximo. En esa instancia representará a Caldera y Atacama, con el apoyo de Minera Candelaria, que financia sus pasajes a Estados Unidos. 